

Delegada Sandra Saavedra entregó balance tras frente de precipitaciones que afecta a la provincia

• Pese a las intensas lluvias y fuertes ráfagas de viento, no se registraron grandes afectaciones en el territorio, siendo los cortes de energía, voladura de techos e inundación de algunas calles las principales emergencias.

Desde la ribera del Río Maipo, la delegada presidencial provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, entregó un primer balance tras las intensas precipitaciones que afectan a la Provincia de Melipilla, temporal que trajo fuertes ráfagas de viento, que produjeron caída de árboles, cortes de energía eléctrica, voladura de techos, así también inundación de calles, y el anegamiento de algunas viviendas en San Pedro y María Pinto.

“Nos encontramos recorriendo los diversos puntos de la Provincia de Melipilla, junto al encargado de emergencias de delegación, Moisés Silva, con quien hemos monitoreado desde anoche este frente de precipitaciones, que más que mucha agua, trajo mucho viento, lo que afectó particularmente el suministro eléctrico en casi todas las comunas de la provincia”.

En este ámbito, la autoridad provincial recordó que se encuentran suspendidas las clases en toda la Región Metropolitana, “para cuidar a niños, niñas y adolescentes, así también evitar que las personas circulen por las rutas que están bastante complicadas”, detallando que el agua caída hasta el momento, según agrometeorología, son de 26,5 mm. de agua en Alhué; 50,9 mm. en Curacaví; 45,5 mm. en María Pinto; 43,3 mm. en Melipilla; y 70,1 mm. en San Pedro.

Paralelamente, la delegada Saavedra indicó que la cuesta Pelvín de Mallarauco se mantiene cerrada desde la tarde del jueves 1 de agosto, y hasta que las condiciones sean seguras para el tránsito, precisando que “las otras cuestas del territorio se encuentran habilitadas, pero con



mucha precaución”, solicitando manejar con el debido cuidado, tanto por estos sectores, como en las calles y carreteras de la provincia.

Finalmente, la autoridad agregó que durante este viernes continuarán las lluvias, “chubascos que se registrarán hasta la madrugada de este sábado”, explicando que este lunes volverían

las precipitaciones, pero en menor medida.

A esta hora, la delegada Sandra Saavedra se trasladará hasta la comuna de San Pedro, donde existiría un problema de anegamiento de viviendas producto de los trabajos que se están realizando en la Ruta de la Fruta, situación que irá a constatar junto a equipo municipal.